

Avec l'aide du docteur Jean François Virolés, j'ai établi une liste des diagnostics différentiels qui existent pour **la SLA**.

- intoxication aux métaux lourds.
- maladie de Lyme dans sa forme neurologique (neuroboréliose).
- syndrome de Guillain-Barré.
- neuropathies motrices.
- myasthénies.
- syndrome post-poliomyélitique.
- syndrome crampes-fasciculations.
- syndromes paranéoplasiques.
- syndrome de Gougerot-Sjögren.
- certains troubles endocriniens.
- infection par les rétrovirus.
- certaines maladies métaboliques.
- maladies génétiques (Kennedy et amyotrophie spinale).
- myosite à inclusions.
- certaines compressions médullaires.

Avec la flopée de maladies rares, il doit forcément y en avoir d'autres, mais ce sont les plus fréquentes.

Partager l'article !

**Laissez un commentaire avec votre compte Facebook**